

Die „ISIS“ am Wasserburger Skulpturenweg



Seit September 2017 blickt die „ISIS“ nun schon auf die Innschleife am Wasserburger Skulpturenweg, und erfreut sich einer allgemeinen Beliebtheit bei den Wasserburgern, sowie den vielen Besuchern unserer Stadt, sie ist für Viele nicht mehr wegzudenken. Jetzt versuchen wir die Skulptur von Leonhard Schlögel anzukaufen, um sie dauerhaft in Ihrer bezaubernden Wirkung in Wasserburg zu halten.

Ihr Unternehmen ist einer der großen wirtschaftlichen Gewichte in unserer Stadt, sie geben vielen Menschen eine Existenz und Wohlstand. Wenn sie sich an einem Ankauf beteiligen leisten sie einen Beitrag für das kulturelle Leben in unserer Stadt, und erhöhen die Lebensqualität im öffentlichen Raum.

Zur Geschichte von **ISIS**

Isis ist neben Osiris eine der ägyptischen Hauptgottheiten, sowie Osiris der männlichen Aspekt ist, so verkörpert Isis den weibliche Aspekt der Gottheit. Sie ist die Göttin der Geburt, Wiedergeburt und der Magie. Isis wurde auch von den Griechen und Römern, bis in die christliche Zeit hinein verehrt.



„ISIS“ bulgarischer Muschelkalk 2,5m lang (Eisenpodest 2m hoch) 2004

Leonhard Schlögel hat sie im Sommer 2004 im Shakti-Studio, Pietrasanta/ Italien geschaffen. Daraufhin ist sie bis 2014 an der Via Aurelia in Pietrasanta gestanden. Anlässlich einer Ausstellung im Schacky Park in Diessen am Ammersee kam sie dann nach Bayern. 2017 konnte der AK68 sie zum Wasserburger Skulpturenweg holen. In Wasserburg sind Ihr inzwischen „Antennen“ gewachsen, sie scheint angekommen zu sein.

Leonhard Schlögel ist seit 2010 im Klostersgut Wessobrunn mit seinem Atelier ansässig.



Finanzierung von ISIS

Der AK 68 und der Wasserburger Tourismusverein sowie die Stadt Wasserburg am Inn, wenden sich an Wasserburger Unternehmen, Persönlichkeiten sowie an lokale wie überregionale Institutionen, um die Skulptur ISIS von Leonhard Schlögel anzukaufen.

Der Kaufpreis der ISIS beträgt 31.000 € plus 7% MwSt auf Kunst.

Die jeweiligen Beiträge können z.B. als Werbungskosten abgesetzt werden.

Vor Ort wird eine Tafel errichtet auf der alle Beteiligten mit Namen oder Logo erscheinen (auf Wunsch).

Wir wären Ihnen sehr verbunden wenn sie sich an der Finanzierung beteiligen würden.

Um unserem Wasserburger Skulpturenweg bleibend eine Skulptur zu erhalten, welche wie dafür gemacht scheint.

Herzliche Grüße **Katrin Meindl** Erste Vorsitzende AK68

Claudia Rahlf Erste Vorsitzende Tourismusverein Wasserburg

..... Vertreter der Stadt Wasserburg am Inn

Wasserburg 15. Februar 2024

Kontakt: Katrin Meindl info@katrin-meindl.de
0171 4103719

wasserburg.de
TouWas.de
arbeitskreis68.de

Sie sind eine Wasserburger Persönlichkeit, verkörpern die Stadt und stehen im öffentlichen Leben.
Wenn sie sich an einem Ankauf beteiligen leisten sie einen Beitrag für das kulturelle Leben in unserer Stadt,
und erhöhen die Lebensqualität im öffentlichen Raum.

Ihre Institution leistet einen großen Beitrag im kulturellen Leben unserer Region.
Wenn sie sich an einem Ankauf beteiligen leisten sie einen Beitrag für bildende Kunst in unserer Stadt,
und erhöhen die Lebensqualität im öffentlichen Raum.

Ihre Behörde, Verwaltung, Amt (z.B Bezirk Oberbayern) trägt auch eine Verantwortung für das kulturelle Leben unserer Region.
Wenn sie sich an einem Ankauf beteiligen leisten sie einen Beitrag für bildende Kunst in unserer Stadt,
und erhöhen die Lebensqualität im öffentlichen Raum.